

Cuba envió primer lote de vacunas antiCovid Abdala a Vietnam



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 24 sep (RHC) El gobierno de Cuba envió a Vietnam el primer lote de vacunas antiCovid Abdala, desarrollada por el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología -CIGB-, informó este viernes la institución científica en su cuenta de Twitter.

La publicación, sin detallar la cantidad de dosis transportadas en un avión de Vietnam Airlines, precisó que la plataforma productiva del fármaco está empleada en otros inmunógenos registrados en más de 30 países y certificada por la Organización Mundial de la Salud -OMS.

El 20 de septiembre, y como parte de la visita a La Habana del presidente de la nación indochina, Nguyen Xuan Phuc, fue firmado el Contrato de Suministro y Distribución de cinco millones de dosis de la vacuna Abdala.

La directora general del CIGB, Marta Ayala; y Nguyen Dang Hien, director del Centro de Investigación y Producción de Vacunas y Productos Biológicos Médicos (Polyvac), rubricaron el documento.

Ayala declaró entonces que trabajaron en el completamiento de la documentación requerida para aprobar el uso de emergencia de ese inmunógeno en territorio vietnamita y destacó el aval de Polyvac, considerada una de las agencias más prestigiosas en la región asiática.

Precisó que esas dosis serán aplicadas tanto en población adulta como infantil en Hanoi. El gobierno vietnamita decidió comprar a Cuba 10 millones de dosis del inmunógeno para administrarla en situaciones de emergencia, coincidiendo con la visita a la isla de Xuan Phuc.

Una resolución gubernamental encomendó a su Ministerio de Salud consumir la transacción y, en coordinación con las agencias especializadas locales, hacer las pruebas de rigor para validar la calidad del inyectable. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/271517-cuba-envio-primer-lote-de-vacunas-anticovid-abdala-a-vietnam>



Radio Habana Cuba